
 ATA EJ Nº 13/2022, DE 21/11/2022. 

 PROCESSO PROAD Nº 1094/2019. 

 REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CONSULTIVO DA ESCOLA JUDICIAL 

 Aos  vinte  e  um  dias  do  mês  de  novembro  de  2022,  às  dezesseis  horas,  reuniram-se  de 

 forma  telepresencial  pelo  Google  Meet  o  Diretor  da  Escola  Judicial,  Desembargador  João 
 Batista  Martins  César  ,  o  Desembargador  Ricardo  Régis  Laraia  ,  Vice-Diretor  da  Escola 

 Judicial,  o  Desembargador  Eduardo  Benedito  de  Oliveira  Zanella  ,  representante  dos 

 Desembargadores,  o  Juiz  Guilherme  Guimarães  Feliciano  ,  representante  dos  Juízes 

 Titulares,  o  Juiz  Marcel  de  Ávila  Soares  Marques  ,  representante  dos  Juízes  do  Trabalho 

 Substitutos,  o  Juiz  Sérgio  Polastro  Ribeiro  ,  Diretor  da  AMATRA  XV  e  o  Servidor  André 

 Arreguy  Cardozo,  representante  das(os)  Servidoras(es).  Presentes,  ainda,  as  servidoras 

 Lara  de  Paula  Jorge  ,  Assessora  da  Escola  Judicial  e  Fabiana  Pereira  de  Andrade  , 
 Assistente da Seção de Apoio Administrativo da Escola. 

 Iniciados  os  trabalhos,  o  Desembargador  Diretor,  João  Batista  Martins  César  agradeceu  a 

 presença  de  todos  e  fez  a  abertura  da  última  reunião  do  Conselho  Consultivo  da  atual 

 Direção  da  Escola  Judicial,  biênio  2020-2022.  Fez  um  agradecimento  especial  a  todos  os 

 integrantes  da  Escola  Judicial,  na  pessoa  da  Lara  de  Paula  Jorge,  Assessora  e  aos 

 Conselheiros da atual gestão. 

 O  Des.  Ricardo  Régis  Laraia  também  fez  seus  agradecimentos  e  compartilhou  a  informação 

 de  que  a  Lara  de  Paula  não  permanecerá  na  Escola  Judicial,  na  próxima  gestão.  Exaltou  o 

 excelente trabalho realizado pela Escola Judicial com a Assessora à frente da equipe. 

 Em  seguida,  todos  os  conselheiros  manifestaram  agradecimento  à  atual  Direção  da  Escola, 

 considerada  democrática  e  inclusiva,  destacando  o  bom  convívio  e  aprendizagem  nos 

 últimos  2  anos  de  gestão;  todos  realizaram,  também,  seus  agradecimentos  à  pessoa  da 

 Lara  de  Paula  Jorge,  destacando  sua  competência,  comprometimento  e  o  belo  trabalho  que 

 realizou  frente  a  Assessoria  da  Escola  Judicial  nos  últimos  anos,  algo  que  foi  reconhecido 

 inclusive  no  CONEMATRA  (Conselho  Nacional  das  Escolas  de  Magistratura  do  Trabalho), 

 como “uma das pessoas que mais conhece de trâmites e trabalhos de Escolas Judiciais”. 

 A  Assessora  agradeceu  às  falas  e  ao  acolhimento  de  todos  os  presentes,  pela  legitimação 

 do  seu  trabalho,  e  ressaltou  que  os  resultados  obtidos  são  frutos  de  muito  tempo  e  trabalho 

 junto a uma Equipe dedicada e muito comprometida. 



 Na sequência foram tratados os seguintes assuntos, cujas resoluções seguem transcritas: 

 1.  PROAD  10260/2022  –  Proposta  de  normativo  –  Auxílio  Bolsa  de  Estudos  (planilha 
 análise). 

 Após  a  discussão  de  alguns  pontos  e  realizados  ajustes  na  redação  inicialmente  proposta, 

 restou  aprovada,  por  unanimidade  do  Conselho,  a  minuta  do  Ato  Normativo  que  trata  da 

 concessão  de  auxílio  bolsas  de  estudos,  que  integra  a  presente  ata  como  anexo  e  cujo  texto 

 seguirá para publicação. 

 2.  Resolução  Administrativa  nº  05/2020  –  Afastamento  para  estudo  (Quadro  –  análise 
 da necessidade de ajustes no texto)  . 

 Ante  o  adiantado  da  hora  e  por  se  tratar  de  tema  que  exigirá  maior  reflexão,  o  Diretor  da 

 Escola  considera  mais  prudente  que  o  assunto  seja  avaliado  pela  próxima  gestão  da  Escola 

 Judicial. 

 Por  fim,  o  Des.  João  Batista  agradeceu  a  toda  a  equipe  da  Escola  Judicial  pela  realização 

 do  Encontro  de  Magistradas  e  Magistrados  do  TRT15(2022),  ressaltando  que  recebeu 

 muitos  elogios  sobre  o  evento.  A  Assessora  da  Escola  agradeceu  e  mencionou  que  o 

 Encontro  de  Magistrados  foi  um  trabalho  coletivo,  desenvolvido  inclusive  com  a  participação 

 de magistradas(os) no planejamento e coordenação pedagógica da atividade. 

 E  nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Des.  João  Batista  agradeceu  a  presença  de  todas  e  todos  e 

 deu  por  encerrada  a  reunião,  sendo  os  presentes  registros  efetuados  por  Fabiana  Pereira 

 de  Andrade  e  validados  por  Lara  de  Paula  Jorge,  Assessora  da  Escola  Judicial,  e  assinada 

 pelo Diretor da Escola Judicial. 

 JOÃO BATISTA MARTINS CÉSAR 
 Desembargador Diretor da Escola Judicial 
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